

[« Todos los Eventos](#)

Este evento ha pasado.

La democracia formal y el pensamiento de D. Antonio García Trevijano

enero 8 @ 8:00 pm - 9:30 pm

The banner features the Instituto Juan de Mariana logo in the top left corner. The main title is 'LA DEMOCRACIA FORMAL Y EL PENSAMIENTO DE D. ANTONIO GARCÍA TREVIJANO'. Below the title, it indicates the date and time: 'Viernes 8 de Enero a las 20:00h' and provides a YouTube link: 'youtube.com/juandemarianavideos'. On the right side of the banner is a portrait of Pedro M. González, a man in a dark suit and a blue tie with red polka dots. At the bottom left of the banner, the name 'PEDRO M. GONZÁLEZ' is written in white capital letters on a dark blue background.

Pedro M. González es abogado en ejercicio desde el año 1999, Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, tras completar su formación de postgrado colaboró profesionalmente con distintos Despachos de Madrid hasta la inauguración del Bufete que dirige en el año 2002. Su actividad se centra en el derecho procesal como litigante ante los Juzgados y Tribunales en los distintos órdenes jurisdiccionales. Ha sido pionero con los pleitos en que ha intervenido en el ámbito de las reclamaciones por acoso escolar (bullyng), tanto en el orden civil como en el contencioso-administrativo, abriendo camino y propiciando novedosa jurisprudencia hoy pacífica.

Participa habitualmente como columnista con el digital Diario Español de la República Constitucional y semanalmente en Radio Libertad Constituyente Y Libertad Constituyente Televisión, medios fundados y dirigidos por el jurista D. Antonio García-Trevijano con quien mantuvo estrecha colaboración profesional, política y de amistad. Con él fundó el Movimiento de Ciudadanos hacia la República Constitucional en Julio de 2007 formando parte de su junta directiva como Secretario y Asesor Jurídico desde entonces hasta poco después de su fallecimiento, asociación a que sigue perteneciendo y con la que continua colaborando activamente. Es autor asimismo del libro "La Justicia en el Estado de Partidos", que obedece a encargo del propio García-Trevijano y es prologado por D. Dalmacio Negro Pavón, donde analiza la situación de dependencia de la organización judicial de los poderes políticos, describiendo los lazos de dependencia y la forma de acabar con ellos.

Sin pretender lo imposible, como sería abarcar en una conferencia el pensamiento político de Antonio García-Trevijano, Pedro Manuel González hará un esbozo de los conceptos esenciales sobre los que gravita con el conocimiento cercano tanto del autor, como con la experiencia de su colaboración profesional y política. Cuestiones tan interesantes para este foro, con alguno de cuyos miembros colaboró García-Trevijano, como son la definición de la libertad política y las condiciones que esta precisa, o los límites de la acción humana en hechos de la existencia como la nación, servirán para hacer una aproximación a un protagonista esencial de la historia reciente de España, que la explica.

[+ Google Calendar](#) [+ Exportación de iCal](#)

Detalles

Fecha:enero 8 (2021-01-08)